
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA/ASSEMBLEIA DO DEPARTAMENTO DE 1 

ODONTOPEDIATRIA E ORTODONTIA DA FACULDADE DE ODONTOLOGIA DA 2 

UNIVERSIDADE FEDERAL DE MINAS GERAIS, REALIZADA NO DIA 31 DE OUTUBRO DE 3 

2018. Aos trinta e um dias do mês de outubro de 2018, às 12h30min, na sala 2609, do prédio 4 

da Faculdade de Odontologia, mediante prévia convocação, reuniram-se, na 5 

Câmara/Assembleia do Departamento de Odontopediatria e Ortodontia da Faculdade de 6 

Odontologia da UFMG, sob a presidência da Sra. Subchefe do OPO, Profa. Sheyla Márcia 7 

Auad, os seguintes professores: Carolina de Castro Martins, Elizabeth Maria Bastos Lages, 8 

Fernanda Bartolomeo Freire Maia, Fernanda de Morais Ferreira, Henrique Pretti, Joana Ramos 9 

Jorge, Júnia Maria Cheib Serra Negra, Leniana Santos Neves, Lucas Guimarães Abreu, 10 

Patrícia Maria Pereira de Araújo Zarzar, Raquel Gonçalves Vieira de Andrade, Soraia Macari e 11 

a representante discente, Lara Cancella de Arantes. Deixaram de comparecer, com 12 

justificativa, os Professores Cristiane Baccin Bendo Neves, Isabela Almeida Pordeus, Miriam 13 

Pimenta Parreira do Vale e Paulo Antônio Martins Júnior. Os Professores Alexandre Fortes 14 

Drummond e Saul Martins de Paiva encontram-se de férias. O Prof. Leonardo Foresti de 15 

Menezes encontra-se de licença-saúde. Com o “quorum” atingido, a Sra. Subchefe, Profa. 16 

Sheyla Márcia Auad, iniciou os trabalhos para cumprir a seguinte pauta: 1) Comunicados; 2) 17 

Aprovação da ata da reunião do dia 11/09/2018; 3) Aprovações “ad referendum”; 4) Aprovação 18 

do parecer do Relatório Anual de Atividades de 2017 da Profa Carolina de Castro Martins; 5) 19 

Aprovação do parecer do Relatório Anual de Atividades de 2018 da Profa Carolina de Castro 20 

Martins; 6) Aprovação das férias do Prof. Henrique Pretti, de 07/01/2019 a 18/01/2019; de 21 

24/06/2019 a 19/07/2019 e de 14/10/2019 a 20/10/2019; 7) Outros assuntos; 8) Palavra franca. 22 

PRIMEIRO PONTO DA PAUTA: Não houve comunicados; SEGUNDO PONTO DA PAUTA: A 23 

Sra Subchefe colocou em discussão e aprovação a ata da reunião do dia 11/09/2018. 24 

APROVADA. TERCEIRO PONTO DA PAUTA: A Sra Subchefe colocou em discussão e 25 

aprovação as seguintes aprovações “ad referendum”: 3.1) Afastamento da Profa Joana Ramos 26 

Jorge, para participação em evento na Universidade Estadual do Sudoeste da Bahia – Jequié 27 

(UESB), entre os dias 13/11/2018 e 17/11/2018; 3.2) Afastamento da Profa Carolina de Castro 28 

Martins, para participar do evento Evidências em Saúde 2018, promovido pelo Ministério da 29 

Saúde e Hospital Moinhos de Vento, entre os dias 11/11/2018 e 14/11/2018, em Brasília-DF; 30 

3.3) Solicitação de férias da Profa Isabela Almeida Pordeus, de 02/01/2019 a 11/01/2019; de 31 

15/07/2019 a 03/08/2019; de 19/12/2019 a 02/01/2020; 3.4) Portaria nº 51/2018, que designa o 32 

Prof. Paulo Antônio Martins Júnior parecerista do Projeto de Prestação de Serviços intitulado 33 

“Atendimento odontológico aos pacientes encaminhados à FO/UFMG pela Fundação Benjamim 34 

Guimarães – Hospital da Baleia”, coordenado pelo Prof. Henrique Pretti; 3.5) Parecer da Profa 35 

Carolina de Castro Martins do projeto de TCC intitulado “Influência da dificuldade de 36 

comunicação sobre o atendimento e acesso à saúde de pacientes surdos, da discente Mayane 37 

Sarah Soares Miranda, orientanda da Profa Júnia Maria Cheib Serra Negra; 3.6) Aprovação do 38 

parecer do Relatório Anual de Atividades de 2017 da Profa Carolina de Castro Martins; 3.7) 39 



Aprovação do parecer do Relatório Anual de Atividades de 2018 da Profa Carolina de Castro 40 

Martins. APROVADAS. QUARTO PONTO DA PAUTA: a) A Sra Subchefe colocou em 41 

discussão e aprovação as férias do Prof. Henrique Pretti, de 07/01/2019 a 18/01/2019; de 42 

24/06/2019 a 19/07/2019 e de 14/10/2019 a 20/10/2019. APROVADAS. OUTROS 43 

ASSUNTOS: a) A Sra Subchefe colocou em discussão e aprovação o projeto “Fotografia 44 

Aplicada à Odontologia”, coordenado pela Profa Elizabeth Maria Bastos Lages. APROVADO; 45 

b) A Sra Subchefe colocou em discussão e aprovação as férias da Profa Carolina de Castro 46 

Martins, de 07/01/2019 a 21/01/2019; de 26/06/2019 a 08/07/2019; de 31/12/2019 a 47 

14/01/2020. APROVADAS; c) A Sra Subchefe lembrou os docentes que haverá uma reunião 48 

no dia 20 de novembro para eleição de Chefe e Subchefe do OPO. Segundo informou, nessa 49 

reunião também serão tratados outros assuntos do Departamento; d) A Sra Subchefe passou a 50 

palavra para a Profa Soraia Macari para falar sobre a proposta de implantação do Biotério de 51 

Manutenção e Experimentação Animal. A Profa Soraia destacou a importância da implantação 52 

de um biotério em nossa unidade, principalmente frente às dificuldades enfrentadas pelos 53 

docentes da FOUFMG que trabalham em projetos que demandam a utilização deste espaço 54 

em outras unidades da universidade. De acordo com a professora, a direção da FO 55 

disponibilizou um espaço para esta implementação e a proposta contempla todas as exigências 56 

formais. Esta proposta será apresentada à Comissão de Espaço Físico da FOUFMG, para 57 

deliberação. PALAVRA FRANCA: A Profa Leniana Santos Neves passou algumas orientações 58 

do Comitê de Ética, que, de acordo com recomendações do CONEP, solicita que seja anexado 59 

aos projetos de pesquisa que irão utilizar material humano, como sangue e saliva, o Termo de 60 

Constituição de Biorrepositório. A Professora disse ainda que, em casos de pesquisa que 61 

utilizem material de arquivo, onde será solicitado dispensa de TCLE, deverá ser anexado o 62 

TCUD (Termos de Compromisso de Utilização de Dados). A Professora falou também sobre a 63 

altíssima demanda do COEP e informou que a Coordenação já solicitou a criação de um novo 64 

Comitê de Ética da UFMG, visando atender a demanda do Hospital das Clínicas da 65 

Universidade. Sem mais nenhum assunto a ser tratado, a Sra. Subchefe do OPO, Profa. 66 

Sheyla Márcia Auad, agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião e, para 67 

constar, eu, Ricardo Dias Luz, Secretário do Departamento de Odontopediatria e Ortodontia, 68 

lavrei e assino a presente ata juntamente com a Subchefe do Departamento, Profa Sheyla 69 

Márcia Auad. As assinaturas dos demais membros presentes nesta reunião encontram-se em 70 

lista anexada ao livro de Atas da Câmara/Assembleia do Departamento de Odontopediatria e 71 

Ortodontia da FOUFMG. Belo Horizonte, 31 de outubro de 2018. Ata aprovada na reunião de 72 

Câmara/Assembleia do OPO em 5 de dezembro de 2018.                               .                                    73 
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